



# Preparan batalla legislativa

Los abanderadas presidenciales de la Oposición y Morena convocaron a ayer a sus bancadas a defender sus prioridades en el periodo de sesiones del Congreso que inicia este primero de febrero



■ La candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, asistió a la plenaria de la bancada de Morena en San Lázaro.



# Instruye Claudia a avalar 'Plan C'

MARTHA MARTÍNEZ  
Y CLAUDIA SALAZAR

Claudia Sheinbaum destacó ayer ante los diputados federales de Morena la importancia de aprobar el paquete de reformas constitucionales –el llamado “Plan C”– que enviará el Presidente Andrés Manuel López Obrador al Congreso el 5 de febrero.

“Hice un llamado a la aprobación del ‘Plan C’, que es de todo el movimiento, que lo presenta el Presidente de la República y que, por supuesto, a estar contentos, porque vamos muy bien en nuestro País”, expresó.

La aspirante presidencial morenista mencionó de manera específica la reforma constitucional sobre el salario mínimo y las modificaciones legales en materia de pensiones y jubilaciones.

Durante la apertura de la plenaria de la bancada de Morena en San Lázaro, la ex Jefa de Gobierno reiteró su llamado a la unidad.

En referencia a los procesos internos para postular candidatos al Congreso, y para apaciguar eventuales inconformidades, la abanderada morenista ofreció abrir las puertas del Gobierno federal a quienes no resulten ganadores en las encuestas.

En la reunión privada, Sheinbaum pidió a los legisladores no enojarse si no salen beneficiados en los sondeos que aplica su partido en los distritos electorales federales.

Les aseguró que todos

## Desdeña ‘medianeras’ de Gálvez

CLAUDIA SALAZAR Y MARTHA MARTÍNEZ

Claudia Sheinbaum dijo ayer que las conferencias de prensa de Xóchitl Gálvez son unas “medianeras”.

“Son dos proyectos, ellos representan el pasado, por más mañaneras, medianeras o como les llamen, ellos siguen representando el pasado de nuestro País”, respondió al ser cuestionada sobre si las “conferencias de la verdad” de Gálvez son copia de

las mañaneras del Presidente López Obrador.

“El pasado de corrupción, el pasado de privilegios y nosotros representamos la transformación y el futuro de México”, agregó al salir de la reunión plenaria de los diputados de Morena.

El líder nacional del partido guinda, Mario Delgado, calificó de “chafa” el ejercicio de Gálvez para responder a mentiras que pueda decir López Obrador en sus conferencias matutinas.

tienen cabida en el movimiento, con lo que abrió las puertas a la Administración que, de ganar los comicios de junio, encabezará ella.

Les recordó que los ex aspirantes presidenciales que participaron en la interna, han mantenido la unidad y conminó a hacer lo mismo a quienes aspiran a otros cargos.

Sin mencionar nombres, Sheinbaum advirtió que hay perfiles que le han hecho daño a la llamada Cuarta Transformación, por lo que convocó a la unidad en al menos siete ocasiones a lo largo de su discurso.

Luego de agradecer el trabajo de los legisladores de su partido, Sheinbaum refrendó su compromiso de continuar con la transformación de México.

Sobre el ex aspirante pre-

sidencial, Marcelo Ebrard, dijo que él está integrado al movimiento, pero falta definir el rol que le tocará jugar.

“Él está integrado desde el principio al movimiento y, bueno, se definirá hacia adelante el rol que le toca jugar a cada uno”, sostuvo.

El coordinador de la bancada morenista, Ignacio Mier, indicó que el paquete completo de las propuestas del Ejecutivo será enviado a la Cámara de Diputados.

Recordó que se trata de once reformas a la Constitución, entre ellas la iniciativa para modificar el sistema de pensiones.

Dijo que también se consideran la reforma al Poder Judicial, la de protección al salario mínimo y la de la reducción de la edad para recibir la pensión de adulto mayor, entre otras.